



Heiko Wenig

Zentrum für Bewusstseins- und
Energearbeit

Prinzregentenstraße 26
D - 83022 Rosenheim

Tel.: +49 (0)8031 23 53 56
Fax: +49 (0)8031 23 16 90
email: heikowenig@web.de
web: www.heikowenig.com

Energielagebericht Dezember 2013

Momentan brechen viele verdrängte und gedeckelte Energien, die unter Druck stehen, auf. Dabei wird trotzdem die kosmische als auch die Erdenergie immer schöner. Dabei verstärkt sich auch die Energie der Freiheit, was bei vielen auch den Wunsch nach Durchbruch und Befreiung auslöst. Dies wird auch durch sehr stark wirkende Engel Michaels-Energie unterstützt. In diesem Fall wirkt Freiheit in der Koppelung mit Kraft, wodurch die Freiheitsenergie eher geerdet als in sonst oft gefühlter Leichtigkeit wirkt.

Der Rhythmus von Durchbrüchen und Transformationen ist dabei sehr schnell. So werden oft täglich Muster gelöst und transformiert. Dabei ist es wichtig mit diesem neuen Rhythmus möglichst mitzuschwingen. Viele sind es noch gewohnt, die Prozesse über längere ausklingen zu lassen. Jetzt wird die Energie gerade über die Verbindung von mentaler (Erkenntnis) und emotionaler Energie gelöst. D.h. dass die Muster über die bewusste Lenkung ins emotionale Feld aufgelöst werden. Wenn man emotional noch festhält, verhärtet die Struktur schnell und kann dann aber nicht mehr weggedrückt werden.

Dadurch können die Muster auch nicht mehr aufgeschoben werden, sondern fordern den Fokus im Jetzt. So hilft die Ausrichtung auf Geschehen lassen und im Fluss sein.

Auch spontane Wutausbrüche sind ein Zeichen der aktuellen Energie. Diese sind meist sehr kurz, intensiv, wenn durchbrochen, auch schnell wieder komplett vorbei.

Trotzdem ist die Grundenergie an sich viel sanfter geworden. Bei vielen hat ein tiefer innerer Kraftkreislauf einen Stillstand erfahren und ist neu in Gang und in Fluss gekommen. Dadurch werden viele Verkrustungen gelöst. Dieser wird nun tendenziell leichter und weicher. Dabei wird es auch immer wichtiger den Fokus klar zu halten und im Geschehen lassen, sowie die Übernahme der Eigenverantwortung zu sein.

Diejenigen, die dieses Thema lange bearbeitet haben, können aus diesem Fluss heraus aber auch immer weniger ertragen, wenn Menschen diese nicht übernehmen. Das Thema Eigenverantwortung wird immer präsenter und wichtiger, weil die Kraft nun in ihrer Intensität immer stärker wird. Diese kann nur durch die Eigenverantwortung optimal gelenkt werden. An die daraus resultierende nicht mehr so ausgeprägte Toleranz, auch gegenüber Unnötigkeiten muss man sich gewöhnen ;) Humor ist da sehr hilfreich. Diesen aus sich in seiner Reichweite auszudehnen, macht diese Dinge erträglicher.

Der Prozess dahinter führt in immer mehr Klarheit, die sehr lichtvoll ist und auch der Ausrichtung auf die Entschlossenheit und Fokussierung aus der Tiefe dient.

Vielen Dank für dein Interesse in diesem Jahr! Ich wünsche dir und deiner Familie ein wunderbares, harmonisches Weihnachtsfest!

Der nächste Energielagebericht erscheint um den 20.01.2014.